

Schleswig-Holsteinischer Landtag □

Umdruck 16/1693

Ministerium für Justiz,  
Arbeit und Europa  
des Landes Schleswig-Holstein



Ministerium für Justiz, Arbeit und Europa  
des Landes Schleswig-Holstein | Postfach 71 45 | 24171 Kiel

Vorsitzende des Europa-Ausschusses  
des Landtages  
Frau Astrid Höfs, MdL  
Düsternbrooker Weg 70  
24105 Kiel

Ihr Zeichen: /  
Ihre Nachricht vom: /  
Mein Zeichen: II 413  
Meine Nachricht vom: /

Angela Iwersen  
Angela.Iwersen@jumi.landsh.de  
Telefon: 0431 988-2641  
Telefax: 0431 988-2103

27. Dezember 2006

### Kooperation mit der französischen Region Pays de la Loire

Sehr geehrte Frau Höfs,

während meines Besuchs der Partnerregion Pays de la Loire vom 15. bis 18.10.06 auf Einladung des Regionspräsidenten Jacques Auxiette sind der Präsident und ich grundsätzlich übereingekommen, die Zusammenarbeit auf einigen Feldern zu intensivieren.

Ich möchte Sie als Vorsitzende des Europa-Ausschusses des Schleswig-Holsteinischen Landtags deshalb über die Ergebnisse der Gespräche informieren.

Präsident Auxiette trug insbesondere den Wunsch nach verstärkter Zusammenarbeit in den Bereichen **Bildung, Umwelt, Wirtschaft und Kultur** vor.

Die für diese Gebiete zuständigen Kabinettskollegen sowie den Ministerpräsidenten habe ich bereits in der Kabinettsitzung am 31.10. und in gesonderten Schreiben informiert und um ihre Unterstützung gebeten.

Ich bitte Sie, auch die Mitglieder des Europa-Ausschusses entsprechend zu unterrichten.

Ich werde in diesen Tagen Präsident Auxiette zu einem Gegenbesuch einladen, der voraussichtlich Ende März 2007 stattfinden wird.

Anlässlich dieses Besuches soll eine gemeinsame Kooperationserklärung unterschrieben werden.

Gemeinsam mit den betroffenen Ressorts strebe ich an, bis dahin anhand konkreter Projektideen unser Interesse an der Partnerschaft mit den Pays de la Loire, die zu den vier stärksten Wirtschaftsregionen Frankreichs zählt, zu bekunden.

Ich würde kurz vor dem Besuchstermin gern im Europa-Ausschuss über den Fortschritt unserer Partnerschaft mit Pays de la Loire berichten.

Mit freundlichen Grüßen



Uwe Döring  
Minister